

Ecopetrol muestra a Colombia su proyecto de hidrógeno verde

Octubre 7, 2022 🗨️ 0



NOTICIAS ECONOMÍA



La empresa **Ecopetrol** abrió las puertas de su Refinería en Cartagena, para mostrar su proceso de transformación energética a través de hidrógeno verde, y la evolución de este complejo industrial cuya puesta en operación inició en octubre del 2015 con capacidad de procesar 150 mil barriles por día de crudo y que es hoy el más grande del Caribe colombiano y la séptima empresa más grande del país.

Se pudo conocer que hasta hace un mes la refinería fue sometida a un proceso de interconectividad que permitió aumentar su capacidad de procesamiento a 200 mil barriles por día de crudo; hoy allí se transforman más del 97.5% del crudo procesado en productos como diésel, gasolina y jet fuel, que permiten abastecer a todo el país.

Con corte a julio de 2022, la refinería produjo en promedio, 70,1 KBD de diésel y jet, y 46,6 KBD de gasolinas, lo que representa 48 % de los destilados medios y el 46% de la gasolina producidos en el país. “Gracias a la refinería de Cartagena, el país dejó de importar combustible en el 2021 por USD\$2.778 millones”, manifestó Felipe Bayón Pardo, presidente del grupo **Ecopetrol**.

En el primer semestre de 2022, la refinería alcanzó una cifra récord en el Ebitda de USD\$591,1 millones, equivalentes a alrededor de \$2,4 billones de pesos. Y un margen bruto de \$25,4 USD/Barril.

Hidrógeno verde

Como parte del proceso de transición energética, hoy **Ecopetrol** trabaja desde su refinería en el Corralito de Piedra en 18 proyectos, los cuales tendrían un costo entre 130 y 150 millones de dólares. Uno de ellos es la producción de hidrógeno verde, alternativa para reducir las emisiones contaminantes. El 60% de esta producción sería para el uso de la refinería y el 40% para otros usos. “De alguna manera

Te puede interesar

Doloroso, pero necesario

octubre 7, 2022



Intentó robar munición del ejército

octubre 7, 2022



Blinken se reunirá con Gustavo Petro en Bogotá

septiembre 30, 2022



Desmantelaron la banda de los "Rolos"

octubre 6, 2022



Ecopetrol va a empezar a generar unos sistemas de utilización de hidrógeno, parte del problema es que es muy costoso, cuesta entre 4 y 6 veces más que el hidrógeno que producen aquí todos los días desde el metano”, explicó Bayón.

Tabla Feed



El delito lo llama

Fabián Andrés Barrera Palacio, de 19 años y Carlos Mario Tamayo Nañes, de 30 años, fueron detenidos por el delito de receptación, estos cayeron en poder de partes de una motocicleta ...

El Diario



¿Quiénes serán los nuevos dueños del Deportivo Pereira?

Julián Andrés Santa Hoy se dará uno de los pasos más definitivos desde que Deportivo Pereira entró en liquidación en el segundo semestre del 2014, momento en que se produjo la llegada ...

El Diario



Falleció después del aguacero - El Diario

Devastada está la familia de una joven de solo 18 años quien falleció después de un accidente ocurrido en el municipio de Santa Rosa de Cabal; estuvo varios días en un centro médico pero ...

El Diario



Cayó alias 'la Rata', miembro de Cordillera

Privado de la libertad quedó Héctor Fabio González Grajales, de 32 años de edad, conocido como la Rata, quien estaría al servicio del grupo delincencial organizado Cordillera y ...

El Diario

